



Ägäis-Konflikt

UN-Sicherheitsrat verhängt Sanktionen!

Weitere Seegefechte in der Ägäis!
Lage unklar!



Schnellbootangriff ROTLANDS auf blauländische Versorgungsschiffe !

USS Abraham Lincoln auf dem Weg!

NATO verstärkt ihre Präsenz im Mittelmeer!



Nach einem weiteren Zwischenfall vor KRETA erhöht die NATO ihre Präsenz in dieser Region. Als Schutz der unter UN-Mandat stehenden Insel wurden zunächst zwei Zerstörer der Spruance-Klasse nördlich von HERAKLION stationiert. Ein Trägerverband ist auf dem Weg vom Persischen Golf in die Region. Zurzeit befindet sich dieser kurz vor der Einfahrt zum Suezkanal.

Neben einem Handelsembargo versucht die Staatengemeinschaft die Konfliktparteien durch Kontensperrungen und ein Einreiseverbot für die Führungsriege zu einem friedlichen Miteinander zu bewegen.

Zurzeit gibt es noch keine Einigung im UN-Sicherheitsrat über ein mögliches militärisches Eingreifen.



USS Kinkaid (DD-965). Mit einer Länge von 170 m verfügt dieses Schiff über Geschütze, Seezielflugkörper, Luftabwehrraketen und Torpedos.